    Если Вы хотите обучаться за рубежом, то обязательно обратите внимание на Сингапур: небольшой, но стремительно развивающийся современный мегаполис Азии, признанный одним из самых безопасных и зеленых городов мира.
   Образовательная система Сингапура по праву считается одной из ведущих в мире. С каждым годом  сюда приезжает все больше и больше молодежи из России и стран СНГ с целью изучения английского и китайского языков, а также с целью получения высшего образования. И это неудивительно, так как высшие учебные заведения Сингапура занимают высокие позиции в рейтингах лучших ВУЗов мира! В Сингапуре работают отделения многих британских, австралийских, американских, французских университетов и бизнес-школ. Выбор языковых и подготовительных курсов в Сингапуре тоже довольно внушительный, так как здесь присутствуют такие известные международные школы, как Kaplan, Geos, Cambridge, Inlingua и другие.
   Уровень жизни в Сингапуре является одним из самых высоких в Азии. Вместе с тем, в сравнении со странами Запада и Европы, он относительно недорого стоит: основные необходимые затраты на еду и одежду в развитом Сингапуре значительно ниже, чем в развитых странах Запада. В среднем затраты на обучение, проживание и питание для иностранного студента могут составлять от $750 до $2000 сингапурских долларов в месяц, в зависимости от индивидуальности студента, его образа жизни и стоимости самой образовательной программы.
   В Сингапуре создан крупнейший в Азии научный парк — Technopark@Chai Chee — научный центр для бизнеса в сфере высоких технологий, электроники, телекоммуникаций, информационных технологий. Наличие такого технопарка создаёт самые благоприятные условия для дальнейшего развития и интеграции науки, образования и всех остальных сфер человеческого существования.
  Сингапур очень удачно расположен с географической точки зрения, здесь хорошо развиты все возможные пути сообщения: воздушный, железнодорожный, морской транспорт всегда к вашим услугам! Находясь в Сингапуре, всегда легко, просто и недорого совершать краткосрочные или длительные путешествия в соседние страны: Индонезию, Малайзию, Тайланд, Камбоджу, Филиппины или Вьетнам.
   Получение сингапурской визы для образовательных целей – сравнительно легкий и необременительный процесс, к тому же для краткосрочных программ длительностью до 4-х недель оформление студенческой визы вообще не требуется (достаточно обычной туристической визы)



  If you want to study abroad pay attention on Singapore. It is not big, but rapidly developing modern metropolis in Asia, recognized as one of the safest and green city in the world. 
  Educational system in Singapore is considered to be one of the world’s leading. Every year the city comes more and more young  people from Russia and CIS countries to study English and Chines languages and to get higher education. It’s not surprisingly because Singapore universities are ones of the best in the world. There are a lot of international branches universities and business schools (American, French, Australian, British). The choice of language and preparatory courses is huge enough due to that fact that there are such famous international schools like Kaplan, Geos, Cambridge, Inlingua etc.
  The standard of living in Singapore is among the highest in Asia. At the same time, compared with the countries of the West and Europe, the cost of living is relatively inexpensive: the basic necessary expenses for food and clothing significantly lower than in Europe. Average expenses for education, food and living for foreign student may be from $ 750 to $ 2000 Singapore dollars per month. It depends on student personality, lifestyle and cost of study program. 
  In Singapore established one of the largest scientific Park in Asia. Technopark @ Chai Chee - scientific center for business in high technology sphere, electronics, telecommunication, information technology. Existence of this Technopark creates the most favorable conditions for future development and integration of science, education and other human existence spheres.
[bookmark: _GoBack]  Singapore is ideally located from a geographical point of view, the transportation infrastructure is well developed enough: air, railway, sea transport are always at your service. Being in Singapore is always easy, simply and inexpensive to travel neighboring countries: Indonesia, Malaysia, Thailand, Cambodia, Philippines, Vietnam.
  Getting Singapore’s visa foe educational purpose is relatively easy process. Besides short-term educational programs lasting up to 4 weeks student visa is generally not required, a touristic visa is enough.

